

Mmoo von Macheil Ende

In aeltn, alten Zteen, als die Mhencesn ncoh in ganz arenedn Srpceahn rdeetn, gab es in den wrmean Ledärnn shocn gßroe und pitrhäcge Sädttē. Da erhebon scih die Psaälte der Kgnöie und Kesiar, da gab es btiere Searßtn, egne Gseasn und welinkige Ghesäscn, da sendtan hcrerhlie Temepl mit gneloedn und mraneromn Gtrtetöetsuan, da gab es btnue Mäktre, wo Weran aus alelr Hreern Ldneär fgbiolteen wderun, und wetie shönce Ptälze, wo die Letue scih vartmeeselmn, um Nieukeietgn zu bceepserhn und Reden zu hatlen oder aheuröznn. Und vor alelm gab es dort gßore Taheetr. Sie saehn älncihh aus, wie ein Zikrus noch hetue ahsueist, nur dass sie gnaz und gar aus Seöecinltkbn gegüft weran. Die Seizeihrtñ für die Zuchasuer lagen stumnförifeg ünleaednberr wie in einem ggatleiewn Tehitrcr. Von oebn ghseeren weran mcnahe dseier Brauwkee kurnreisd, ardene mher oavl und wieedr aredne btdileen einen witeen Heakrblis. Man natnne sie Ahetahimpter.

:)